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Executivo encamiúe os Projetos com um pouco mais de antecedência,para assim dar mais atenção assim
como todos os outros Projetos, convites e convocações sejam de forma mais antecipada para assim
poderemos debater. Logo o Vereador Clemar Biaggi pediu a palavra para falar sobre o recebimento do
Projeto. O vereador Renan disse que precisamos de mais prazo para estudar os Projetos, e que recebeu na
Casa a Secretária de Educação. Debateu sobre o Hospital do Município, e disse que dia l3/1212I, o
Presidente da Fundação estará na Sessão Ordinária e pediu para que toda comunidade possa estar aqui
para ouvir o Senhor Halabi Machado Presidente da Fundação Médica Dr. Honor Teixeira da Costa, para
ouvirmos tudo que está acontecendo no nosso hospital. Disse que as descargas voltaram na praia do
paredão, e que uma munícipe entrou em contato com ele relatando novamente os choques no referido
local, e que entrou em contato com o pessoal responsável, e pediu para que fosse resolvida essa situação.
E que se não for resolvido terá que ser interditado, antes que moÍra alguém. Deixou os parabéns ao CTG
Marcos das Águas que comemorou seu quarto (4") aniversário na data de ontem dia05ll2l21, com rodeio
de genetiada um evento sensacional. Vereador Juliano Confisco - Progressistas. Desejou uma Boa
tarde a Senhora Presidente Eva Mesa, aos colegas Vereadores, assistência. Parabenizou o CTG Marcos
das Águas pelo belo rodeio que aconteceu e que foi muito bem organizado. Falou que não estará nos dia 8
e 9 do corrente mês, para a reunião da comissão de Educação, e disse que espera que seja em outra data e
que tem que ter um consenso com nós vereadores. Falou das Lixeiras que na sessão passada foi relatado
perto da chárcara do vereador Guto e que foi procurado por munícipes da localidade. Disse que nesse final
de semana uma munícipe marcou em uma postagem nas redes sociais e que há enxames de abelhas na
Poty Medeiros e que atacou gente, e que irá entrar em contato com o Secretario Eduardo Cabral do Meio
Ambiente para ver essa situação. Vereador Clemar Biaggi (careca) - PTB desejou uma boa tarde à
seúora Presidente Eva Mesa aos colegas Vereadores, assessoria da Casa, saudou o senhor Luismar
presente nessa sessão. Falou sobre a audiência que participou juntamente com o Vereador Guto ocorrido
na Famurs sobre o futuro da Corsan (privatização). Disse que entrou com pedido pa.ra que seja
denominada a rua que liga a escola Nova a Rua Barão Rio Branco para que seja denominada com o nome
de Glênio Machado Barão, homenagem essa que foi vitima do Covid-19, e espera que seja aprovada pela
casa. Parabenizou a Presidente Eva pelo seu aniversario transcorrido no dia 05 do corrente mês. Falou
sobre o prazo dos Projetos recebidos do Executivo. Parabenizou também o CTG Marcos das Águas,
muito bem organizado. Disse que já pediu mais de três vezes para colocar as portas das lixeiras ao
secretrário de Obras e até agora nada. Vereador Neto Viana - PT desejou uma Boa tarde a senhora
Presidente Eva Mesa, aos nobres colegas Vereadores, Assessoras da Casa. Saudou a presença do amigo
Luis. Parabenizou a Presidente da casa desejando muita saúde a ela. Deixou um relato dizendo que o Luis
é um apoiador da horta comunitaria, e que estão trabalhando cada dia mais, e que estamos passando por
um período dificil, e que possamos ampliar ainda mais as hortas nas comunidades, e que esse ano
completa urn ano) e que o Executivo através dos pedidos de providencias possa dar uma atenção na
segurança alimentar antes que seja tarde demais paÍa apopulação, pois tem muita gente passando trabalho
e disse que tem muitas coisas para se preocupar, mas que o principal é o combate a fome neste momento.
Deixou os sentimentos a família do senhor Marcelo da Silva Rodrigues que faleceu a essa semana, e a
seúora Alda desejando muita força as netas Aline Ribeiro e Tais Ribeiro. Relatou que esteve na Câmara
dia 03112121, onde aconteceu uma audiência pública em defesa ao patrimônio gaucho a Corsan, a convite
do nobre vereador Adilson Seixas do Sindiáguas, onde estiveram outros vereadores presentes. Relatou
também que foi presidido a Audiência pelo Presidente da Comissão Vereador Careca. Fez um relato sobre
sua agenda da semana, e dos seus pedidos apresentados em sessão. Disse que fez uma visita ao Secretário
de Saúde Cacildo Delabary, para relatar sobre a falta de médicos na UBS e a falta de remédios na
farmácia central, e agradeceu pela recepção. Falou sobre o muro que está quase afundando, na Rua
coronel Galvão e que entrou com pedido para que seja feito o conserto, e disse que entrou em contato
com o Prefeito, mas até então ele se encontra em viagem até a cidade de Brasilia-DF em reunião com
Deputados, Ministros, para ver se ele está ciente desse caso, e disse que entrou em contato com a
secretaria do Prefeito e que ela iria retomar a ligação para dizer algo. Falou que esteve conversando com
os coveiros do cemitério, e que na semana irá aumentar mais a abrangência da bicicleta nos bairros, e há
varios pedidos dos munícipes, e deixou o número da ouvidoria para entrar em contato para pedir seu
pedido do seu bairro. Logo o vereador Neto pediu para que toda população se cuide, pois está vindo uma
nova variante da Covid-l9, com mais de 50 mutações, pedindo para que todos usem máscaras. Vereador
Nenê Brito - PDT desejou uma boa senhora Presidente Eva Mesa, aos demais colegas e aos
presentes da casa e ao amigo Luismar.
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agradecendo a Deus por estaÍmos aqui. Parabenizou a sua colega, vereadora Eva Mesa pelo seu

aniversário ocorrido na data de ontem 05-12-21. Falou da audiência que aconteceu dia 03112121, e falou
do esforço dos estagiários e da Assessora de Imprensa paÍa que tudo ocorresse perfeito. Falou dos pedidos
apresentados em sessão e do Natal Luz. Falou sobre o pedido de informação sobre os empeúos dos
gastos do mês de novembro sobre o novembro azul. Falou do Pedido de Providências sobre a quadra
esportiva. Falou sobre o oficio lido em sessão da Educação e disse que não estará no dia e espera que o
Presidente da Comissão também não esteja. Vereador Dimmy Alves - Progressistas - desejou uma Boa
Tarde à senhora Presidente Eva Mesa, aos demais colegas Vereadores, ao senhor Luismar e aos demais
presentes. Iniciou sua fala em relação à Educação tema importante e que desde o começo do seu mandado
debate esse assunto. Disse que parece que o Executivo vêem brincando com esse assunto. Disse que quem
perde com isso é a Educação. Falou sobre a ala de internação fechada e sobre a presença do Presidente do
Hospital nessa Casa Legislativa na próxima sessão para esclarecer os fatos. Parabenizou a Presidente Eva
Mesa pelo dia do seu aniversario desejando muita saúde a ela e logo agradeceu a fala. Vereadora e
Presidente Eva Mesa - MDB - desejou boas vindas aos visitantes na sessão de hoje, e agradeceu aos

colegas vereadores e servidores de coração pelas felicitações. Ordem do dia: Projeto de Lei No 91/2021.
Aprovado por unanimidade. Considerações Finais: Vereador Guto Bittencourt - PP parabenizou a

Presidente Eva Mesa pelo seu aniversário, desejando tudo de bom em sua vida. Falou que concorda com vereador
Neto com a quantidade de pessoas com falta de fome. Falou da verba que o Governo do Estado mandou atrasados
de 2014, e que esse dinheiro poderia ser para contratar médicos. Logo desejou uma ótima semana a todos.
Vereador Renan Delabary - PP falou a respeito das novas retiradas dos Projetos que diz respeito à Educação.
Vereador Juliano Confisco - PP falou sobre o Projeto da Educação. Falou também sobre os choques na praia do
paredão. Desejou uma ótima semana a todos. Vereador Clemar Biaggi - PTB disse que foi uma sessão longa
com a aprovação das Emendas. E disse que quando o Executivo está certo elogiamos quando está errado
criticamos. Falou também sobre a situação dos choques na praia do paredão. E que se continuar desse jeito temos
que ficar em cima cobrar do executivo para que tomem uma providencia. Logo desejou uma boa semana a todos e
que todos se cuidem. Vereador Neto Viana - PT se somou aos nobres colegas vereadores com essa preocupação
com relação ao camping e que espera que o Executivo tome uma providencia urgente não só de interdição e ir a
busca desse fio, pois as pessoas querem utilizar o espaço. E disse como membro da situaçáo faz o possível para
que o Executivo enxergue os problemas e que sejam solucionados, pois não temos esse poder de executar e sim
temos o poder de reivindicar e vamos seguir reivindicando. Deixou um convite a toda população, que a ala jovem
integrantes da JPT lançou hoje a campanha do Natal Solidário, onde acontecerâa arrecadação de alimentos não-
perecíveis e brinquedos nos comércios de nossa cidade. Pediu pârâ que toda população siga se cuidando, usando
máscaras álcool gel e mantendo o distanciamento. Logo desejou uma ótima semana a todos. Vereador Nenê Brito
- PDT agradeceu a palavra; Vereador Adilson Seixas - PDT falou sobre o choque na praia do paredão. Vereador
Dimmy Alves - PP disse que concorda com os demais vereadores em relação aos choques na praia do paredão. E
que como é difícil fazer as coisas e o Executivo custa para escutar a população. Falou sobre a fundação hospitalar e

será que o Prefeito não tem conhecimento. A vereadora Presidente Eva Mesa- MDB falou sobre o
Orçamento, e destacou os serviços dos Assessores de Bancada. Falou sobre os médicos nas UBS. Disse
que fez pedido para o Executivo que refaça o padrão de todos os servidores e médicos e que a reposta é
sempre a mesma, estamos em estudos. E que precisamos de médicos clínicos nos postos de saúde.
Vereador Renan Delabary - PP pediu a parte para falar sobre o assunto debatido pela Presidente. Logo a
vereadora e Presidente Eva Mesa Desejou que todos retomem para suas residências com a proteção de
Deus. E logo deu por encerrada a Sessão Ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão
gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). A senhora Presidente agradeceu a presença
de todos e não havendo a tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinaria. Sala
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